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多治見市長 古川雅典 様 

 

 

 

 

第７次総合計画市民委員会の議論を終えて 

 

 

第７次総合計画の策定において、市民委員会として 7回にわたり会議を

重ね、多治見市職員も交えてきめ細かく議論し、その中で醸成された委員

会全体としての市政への思いや提案を第７次総合計画（案）に反映させる

ことができたと考えております。 

最終回の委員会では、各委員から今後の市政への期待を膨らませる思い

が述べられましたことを、委員会が閉会したことと併せて報告します。 

 

 

 

 

 

令和元年 8月 23日 

 

多治見市総合計画市民委員会 

会長 菊地裕幸   

 

 

 

 



 

資料６ 

１ 各委員による今後 4年間の多治見市政への期待 

（１）市政全般について 

・  

 

 

 

 

 

 

（２）●●について 

・  

 

 

 

 

 

 

（３）●●について 

・ 

 

 

 

 

 

 

２ 会議経過 

 日にち 検討事項 

第１回 平成 31年３月 13日 委嘱式、討議課題集について 

第２回 〃   ４月 16日 討議課題集について 

第３回 令和元年５月 14日 基本構想（素案）について 

第４回 〃   ５月 28日 基本計画（素案）について 

第５回 〃   ６月 ３日 基本計画（素案）について 

第６回 〃   ８月 ６日 基本構想、基本計画（原案）について 

第７回 〃   ８月 23日 委員会総括、市長報告 

 


